

## CONDITIONS DE RESERVATION DE CLIO RSR

### CLIO RSR RESERVATION CONDITIONS

#### 1-VERSION FRANCAISE / 2- ENGLISH VERSION

- Le Bon de Réservation devra être rempli, signé, scanné et retourné par le client à Renault Sport Racing avec la preuve de paiement de l'acompte de réservation (2 000€).  
*The Reservation Form must be filled in, scanned and sent by the customer to Renault Sport Racing together with proof of down payment of 2.000€.*
- L'acompte pourra être fait par chèque au nom de Renault Sport Racing ou par virement bancaire (dans ce cas, l'objet du virement sera "réservation Clio RSR + nom de la personne qui fait la réservation).  
*The down payment can be made by cheque payable to Renault Sport Racing or by bank transfer (in this case, the transfer subject must be "Clio RSR reservation + the name of the person who makes the booking).*
- La réception du Bon de Réservation accompagné de la preuve de paiement de l'acompte, donnent droit au signataire d'être considéré comme acheteur d'une Clio RSR.  
*On receipt of the Reservation Form together with the down payment proof, the signer gains the right to be considered as a Clio RSR buyer.*
- Dans un premier temps, la priorité sera donnée aux acheteurs de la voiture qui participeront aux différents trophées organisés par Renault Sport Racing et/ ou ses promoteurs agréés. Renault Sport Racing et/ou ses promoteurs valideront chaque commande de Clio RSR, une fois l'acheteur inscrit au trophée le concernant. Les clients voulant rouler hors trophée seront mis sur liste d'attente.  
*Initially priority will be given to car buyers taking part in the different trophies organised by Renault Sport Racing and/or its approved promoters. Then, Renault Sport Racing and/or its approved promoters will validate each Clio RSR order, once the buyer is recorded in one of the trophies races. Any customers racing outside of the official trophies will be placed on a waiting list.*
- Si l'acheteur n'est pas le pilote inscrit à l'un des trophées, la voiture ne sera livrée qu'à la confirmation de l'inscription d'un pilote à l'un des trophées avec cette voiture.  
*In case of the buyer not being the driver entering one of the trophies races, his car will not be delivered until confirmation of the driver's enrolment in an official trophy with this car.*
- L'ordre de réception des Bons de Réservation donnera lieu aussi à l'ordre de commande des voitures dans chacun des trophées. Les voitures produites pour chaque catégorie (Cup, Rallye ou RX) et trophée seront donc attribuées selon l'ordre de réception des commandes.  
*The order in Reservation Form receipt will also rank the order in cars availability for on each official trophy. Cars built for each category (Cup, Rallye or RX) and trophy will be assigned according to a classification in received orders.*
- La livraison des voitures sera faite en fonction de la date de début de chacun des trophées organisés par Renault Sport Racing et/ ou ses promoteurs agréés. Les livraisons seront regroupées par catégorie (Cup, Rallye ou RX) et trophée.  
*Cars will be delivered according to each trophy calendar organised by Renault Sport Racing and/or its approved promoters. These deliveries will be consolidated per category (Cup, Rallye or RX) and per trophy.*

- Si le règlement final de la voiture n'est pas fait, les actions mises en place par Renault Sport Racing vers le client seront :
  - Non-paiement de l'acompte (réservation voiture) → Réservation non acceptée.
  - Non règlement de la totalité du montant de la voiture → Le client concerné passe en dernière place dans l'ordre des commandes et sa voiture est attribuée au client suivant de la liste.
  - Aucune voiture ne sera livrée si le paiement total n'est pas réglé.

*Without full payment of the car, Renault Sport Racing will undertake the following actions:*

- *No down payment of 2000€ → No car Reservation*
  - *No full payment → The customer car orders will go back to the last place on the orders list and his car is supplied to the next customer on the orders list.*
  - *No car will be delivered unless full payment.*
- **Les prix finaux de Clio RSR sont :**
    - **Clio RSR Rallye: 42 000€ HT**
    - **Clio RSR Cup: 37 900€ HT**
    - **Clio RSR RX: 36 900€ HT\***

*\*Pièces carrosserie de secours incluses dans le prix (2 parechocs avant, 1 parechoc arrière, 1 jeu de portes)*

*Final prices of Clio RSR are:*

- *Clio RSR Rallye: 42.000€ (+ VAT)*
  - *Clio RSR Cup: 37.900€ (+ VAT)*
  - *Clio RSR RX: 36.900€ (+ VAT)*
- \*Spare bodyshell parts included in the price (2 front and 1 rear bumpers, 1 set of doors)*
- Renault Sport Racing indiquera à chaque client la date de règlement du solde ainsi que la date de livraison de la voiture dans les meilleurs délais et bien entendu après la validation de la réservation de celle-ci.  
*Renault Sport Racing will notify as soon as possible each customer of the due date for car full payment and delivery once its reservation is validated.*
  - Renault Sport Racing se réserve le droit de modifier ces conditions si nécessaire.  
*Renault Sport Racing reserves its right to modify these conditions if required.*